

PlantaDoce.

Empresa

Faes Farma incrementa un 8,6% su beneficio en 2022, hasta 89,5 millones de euros

El laboratorio español facturó 462 millones de euros en 2022, un aumento del 7,7%, mientras que el beneficio bruto de explotación (ebitda) registró un repunte del 6%, hasta 121 millones de euros.

PlantaDoce
28 feb 2023 - 09:55



Faes Farma aumenta sus ganancias. **El laboratorio español cerró 2022 con un beneficio de 89,5 millones de euros**, lo que se traduce en un incremento del 8,6% en comparación con los resultados de 2021, según ha informado el grupo este martes en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La farmacéutica facturó 462 millones de euros en 2022, un aumento del 7,7%, mientras que el beneficio bruto de explotación (ebitda) registró un repunte del 6%, hasta 121 millones de euros, pese al aumento de costes.

La compañía ha cumplido sus previsiones del año gracias al empuje del mercado internacional, donde ha crecido un 17% en contraposición con la caída del 1% del mercado nacional, hasta 160 millones de euros. Estas dinámicas han aumentado las

PlantaDoce.

diferencias de peso dentro de los ingresos en favor de los mercados exteriores, que ya suponen el 54% de la facturación del grupo farmacéutico.

Faes Farma ha crecido especialmente en Latinoamérica, donde su volumen de negocio se ha disparado un 21% en el último año

Por regiones, Faes Farma ha crecido especialmente en Latinoamérica, donde su volumen de negocio se ha disparado un 21% en el último año, hasta reportar ingresos por valor de 79,2 millones de euros, frente a los 65,3 millones de euros del año pasado.

En Europa, los ingresos de Faes Farma repuntan un 8%, hasta 40,3 millones de euros, siendo Portugal su mayor mercado en términos de ventas, aportando al grupo 31,3 millones de euros en 2022, frente a los 28,4 millones de euros de un año antes.

Entre los aspectos destacados de la compañía se encuentran la aprobación de bilastina oftálmica en Europa, cuyo lanzamiento está previsto para mediados de 202, la presentación a registro de bilastina parenteral para procesos agudos de alergia y la concesión de la patente de calcifediol cápsulas de gelatina blanda en Brasil.

La compañía farmacéutica emplea a un total de 1.678 personas

Fundada en 1933, Faes Farma es una compañía farmacéutica española con una amplia trayectoria internacional, que investiga, produce y comercializa productos farmacéuticos y materias primas, exportando a numerosos países.

Con 1.678 personas y sede, fabricación y centro de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) en Leioa (Vizcaya), la empresa cuenta con oficinas en Madrid y Barcelona y filiales en Portugal (Laboratorios Vitoria), Italia (participada, 51%), México, Guatemala, Colombia, Chile, Perú, Ecuador y Nigeria.

Entre las últimas operaciones de la compañía, destaca la compra de NovoSci, farmacéutica ubicada en Emiratos Árabes Unidos, lo que le permitirá fortalecer su

PlantaDoce.

presencia en la región.

La cartera de la compañía NovoSci comprende productos en áreas como oftalmología, dermatología, cuidado nasal, manejo del dolor y complementos alimenticios, entre otros. Faes Farma posee como principales terapias a Bilaxten, un fármaco para aliviar los síntomas de la rinoconjuntivitis alérgica y urticaria; Claversal, un antiinflamatorio intestinal, Hidroferol, Venosmil, Hemorrane y Dynamogen.